

## **Gott in Räumen der Klinik --- Räume mit Gott in der Klinik**

Wo beten, weinen, schweigen, hadern und lachen wir mit Gott in der Klinik? Diese Räume sollen auf der Jahrestagung in einer Ausstellung sichtbar und „zugänglich“ werden. Dazu benötigen wir ihre Hilfe: Unsere Bitte und Einladung. Bringen Sie Fotos mit von besonderen Orten. Vielleicht mögen Sie auch ein paar persönliche Gedanken, ein Gedicht o.ä. beifügen.

Wir werden diese Bilder gemeinsam in (ca. 20cm hohen) Gläsern anrichten und aufstellen. Die Ausstellung will die öffentlichen und individuellen Gottesräume in unsren Kliniken diskret sichtbar machen und dazu einladen, von Glas zu Glas und damit von heiligem Ort zu heiligem Ort zu schlendern und bei einzelnen in der Betrachtung zu verweilen.

Bitte geben Sie unter [dorozim@gmx.de](mailto:dorozim@gmx.de) bis Ende Juli Bescheid, wenn Sie einen oder mehrere Beiträge für unsre Ausstellung haben und welche Beschriftung Sie zu Ihrem Werk haben möchten.

Es reicht, wenn Sie ihre Beiträge zur Jahrestagung mitbringen. Die Gläser werden von uns gestellt. Am Montagabend wollen wir die Ausstellung gemeinsam „in Szene setzen“ und mit einer kleinen Vernissage eröffnen.

Dorothea Zimpel